

Schüler des BRG/BORG St. Johann vertreten Österreich bei der Curling-Junioren-WM

Gymnasiasten bei der Curling-WM

Anfang Dezember fand die Junioren-WM-Challenge im österreichischen Bundesleistungszentrum für Curling in Kitzbühel statt.

Kitzbühel | Die jungen Curling-Talente, die alle heuer mit dem Curlingsport begannen, hatten dabei die Chance, sich für die Curling Junioren-B-WM 2016 in Lohja/Finnland zu qualifizieren. 3 Teams bei den Mädchen und insgesamt 7 Burschen stellten im Rahmen der Challenge ihre Curlingfähigkeiten unter Beweis.

Bei den Mädchen machten Romy Gollner, Celine Moser, Sara Haidinger, Chiara Puchinger und Verena Pflügler (Schülerinnen des BG/BORG St. Johann) das Rennen. Bei den Jungs wurde A-Kader-Mitglied und Nationalspieler Mathias



Die TeilnehmerInnen bei der Curling Junioren-B-WM vorne v.l.: Chiara Puchinger, Verena Pflügler, Romy Gollner, Celine Moser, Sara Haidinger. Hinten v.l.: Boris Seidl, Martin Seiwald, Jonas Backofen, Niklas Haas, Damir Srebric und Direktorin Mag. Brigitta Krimbacher

Foto: ©BRG/BORG

Genner seiner großen Favoritenrolle gerecht. Daneben überraschte vor allem Damir Srebric,

der sich mit der zweithöchsten Punkteanzahl den Startplatz bei der WM sicherte. Die motivierten Burschen Niklas Haas, Martin Seiwald und Jonas Backofen (alle außer Mathias Genner Schüler des BG/BORG St. Johann) zeigten ebenso sehr gute Leistungen und dürfen sich über die Teilnahme an ihrer ersten Curling-Junioren-WM freuen. Der Österreichischer Curlingverband gratuliert den Siegerinnen und Siegern ganz herzlich und freut sich über das bevorstehende WM-Debüt der beiden jungen Teams. Großer Dank gilt dem BG/BORG St. Johann unter der Leitung von Direktorin Mag.

Brigitta Krimbacher sowie den engagierten Lehrpersonen, die das Sportschulprojekt begrüßten und unterstützten. Dank gilt weiters den Helferinnen und Helfern vom Curlingclub Kitzbühel, besonders Veronika Huber und Andi Unterberger. Sie standen den Jungcurlern stets zur Seite und halfen gemeinsam mit ihren Clubkollegen mit, die Challenge auszutragen.

Den WM-Teilnehmerinnen und Teilnehmern viel Erfolg und „Gut Stein“!

Curling Schulchallenge

Ende November wurde wieder ein sehr erfolgreicher Schulcurlingtag im Bundesleistungszentrum Kitzbühel veranstaltet. Andi Unterberger konnte 22 Schüler und Schülerinnen vom Polytechnischen Lehrgang St. Johann für ein Curling-Schnuppertraining motivieren. Im Schnellverfahren brachte er den Jugendlichen die Curlingbasics bei. Auf Einladung von Veronika Huber kamen 27 Schüler und Schülerinnen des Sportgymnasiums Saalfelden. Auch sie konnten für die ÖCV-Schulchallenge mobilisiert werden. Somit standen an einem Tag beinahe 50 neue Nachwuchscurler auf dem Eis. Mit Begeisterung und Freude am Sport – das beweist das erneut ausgebuchte Donnerstags-training. Rock on!



Die begeisterten Schüler des Sportgymnasiums Saalfelden beim Schnuppercurling in der Curlinghalle Kitzbühel.

Vermerkt

Adventfeier für Senioren

Kirchdorf | Die Gemeinde Kirchdorf lädt alle Senioren und Pensionisten aus Kirchdorf, Erpfendorf und Gasteig herzlich zur gemeinsamen Adventfeier ein. Der gemütliche vorweihnachtliche Nachmittag bei Kaffee und Kuchen beginnt am Samstag, 19. Dezember, um 14 Uhr im Kirchdorfer Dorfsaal.

Breaking News.

TOP! Panoramawanderung am Kitzbüheler Horn: Winterwandern von Hütte zu Hütte und 70 Dreitausender im Blick.

Tipp! Hornbahnen für Sie in Betrieb mit: B1, B2 und B3

Auf Grund von **Naturschneemangel** wird der Skibetrieb am **Kitzbüheler Horn** bis auf weiteres verschoben!

KitzSki